
NOS ELEVES ONT EU VENT DE L’EXISTENCE DE 
LA BOURSE ALIZES 

 

A la demande de Madame le Proviseur et de Madame la CPE, chaque 
professeur principal de classe de Première a désigné de bons élèves 
répondant aux critères qui leur avaient été au préalable communiqués.  
Ainsi Monsieur JACQUA, professeur de 1MA a choisi Yann-Christophe 
CERETUS, Thalia LIEN, Anne-Lise MARTHE-ROSE, Mayline PETIT et 
Marie-Ange POLOGNE.  
Monsieur BEAUSIR, professeur principal de 1MCVA a retenu un seul élève : 
Tom SOMMIER, quant à Mme PYRAM son choix s’est porté sur ANGLIO 
Ulric et RAPHAEL Kéryan issus de sa classe de  1MCVB. 
 
 
 

 
Mme le Proviseur, MERLINI aux côtés de ses bons élèves. 
 
Il s’agissait d’inviter ces élèves à une réunion d’informations sur la Bourse 
Alizés. Cette bourse dont la réputation n’est plus à faire récompense les 
meilleurs lycéens et ce, depuis plus de 30 ans.  
En 2017, l’Association a décidé de décerner également un prix aux élèves 
méritants de LP.  
Jusqu’à ce jour, sont alors récompensés en fin d’année 10 élèves de lycées 
généraux et 3 élèves de lycées professionnels.  



Cette réunion d’informations doit permettre aux bons élèves de préparer 
leurs dossiers de candidature pour l’année suivante.  
 
 
 

 
 
 
Nos élèves ont été attentifs, ils ont pu entendre les témoignages de 2 
anciens lauréats issus de lycées généraux, mais ce qui a le plus retenu leur 
attention est le discours du récipiendaire de LP de l’an passé. Son exposé 
était ponctué d’anecdotes. Elle n’a eu de cesse d’encourager les élèves à se 
dépasser et à avoir confiance en leurs potentialités. C’est un sacré p’tit bout 
de femme qui nous a présenté son projet pour la Martinique car l’une des 
conditions pour remporter cette bourse est d’avoir un projet qui valorisera 
notre pays.  
 

 
 
 



Nos meilleurs représentants ont été quelque peu impressionnés par 
l’ampleur de la tâche mais Mesdames les Proviseur et CPE qui les avaient 
accompagnés les ont incités à y croire. 
 
Dans cette grande salle de Madiana, les élèves découvraient ainsi leur 
nouveau challenge pour les mois à venir. 
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